



Diputados de Movimiento Ciudadano en contra de la Reforma Electoral

Diputados del partido Movimiento Ciudadano en contra de la Reforma Electoral y la desaparición del Instituto Nacional Electoral.

Los ciudadanos deben ejercer presión para evitar el atentado contra la democracia que sería aprobar la Reforma Electoral, exhortó Mauro Garza Marín, diputado federal del partido Movimiento Ciudadano por el Distrito 8 de Jalisco.

Su percepción es que la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador busca controlar desde el Poder Ejecutivo al nuevo Instituto Nacional de Elecciones y Consultas para favorecer a Morena, pues el actual INE estorba en este objetivo.

<https://www.debate.com.mx/politica/Diputados-de-Movimiento-Ciudadano-en-contra-de-la-Reforma-Electoral-20221104-0009.html>